

Sonntag, 3. März 2024

## Der BA möge beschließen:

Installation eines Dialog Displays in der Harthauser Straße an geeigneter Stelle z.B. in der Nähe der Kreuzung Harthauser Straße - Lindenstraße oder - Menterschwaigstraße

## Begründung:

In der Harthauser Straße Hat sich das Verkehrsaufkommen deutlich erhöht. Die Harthauser Straße wird häufig als Umgehungsstraße für die Geiselgasteigstraße genutzt. Damit ist auch die Anzahl zu schnell fahrender Fahrzeuge angestiegen. Um diesem entgegenzuwirken möchten wir die Verkehrsteilnehmer mit Hilfe eines Dialog-Displays deutlich auf die maximale Geschwindigkeit von 30 km/h hinweisen.

CSU Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard
Baumgärtner
Clemens
Baumgärtner
Mag. Ferdinand
M. Brinkmöller
Monika Scholz
Johannes Stöck

Sprecher: Andreas Babor

